

UBS Kids Cup Team Thun vom 21. Januar 2024

Auch in diesem Jahr nahm die Jugendriege wieder am UBS Kids Cup in Thun teil. Wir konnten mit 32 Kids, die in 6 Teams aufgeteilt waren, antreten. Der Wettkampf für die Kategorien U14 und U16 startete schon früh. Deshalb mussten sich die Teilnehmenden der Jugi 2 schon um 6.15 Uhr am Bahnhof treffen, um dann gemeinsam nach Thun zu fahren. Die Jugi 1 hatte es da schon viel humaner. Da der Wettkampf für die jüngeren Kategorien (U10 und U12) erst am Nachmittag war, reichte es, wenn wir den Zug um 12.24 Uhr nahmen. Für alle Kategorien gab es insgesamt 4 Disziplinen, die absolviert werden mussten. Darunter war je eine Sprint- und eine Sprungdisziplin. Zusätzlich gab es für alle den Biathlon und den Teamcross. Auch in diesem Jahr war die Tribüne wieder gut gefüllt und das Publikum hat die Athletinnen und Athleten lautstark angefeuert. Mit dieser Atmosphäre steigt die Motivation jeweils gerade noch ein Stück mehr. Müde, aber sehr glücklich und mit vielen Erfahrungen kehrten wir am Abend mit dem Zug zurück.

Die Ergebnisse waren hingegen eher durchzogen. Denn die Konkurrenz war in den verschiedenen Kategorien jeweils sehr unterschiedlich. Während ein Team nur einen Gegner hatte, hatten andere über 20 Gegner. Unsere zwei U16 Girls Teams belegten am Ende den 9. und 10. Rang. Das U14 Girls Team kämpfte gegen insgesamt 24 Teams und erreichte am Ende den 18. Rang. Auf dem 12. Rang klassierte sich unser U12 Mixed Team. Wir konnten uns jedoch auch mit zwei Teams für den Regionalfinal in Burgdorf qualifizieren. Denn das U16 Boys Team erreichte den 2. Rang und das U10 Boys Team gewann ihre Kategorie. Wir sind auf alle gezeigten Leistungen stolz und freuen uns darauf im März mit zwei Teams nach Burgdorf zu fahren.

Bericht: CK

